

Pág.: 8 Cm2: 284,3 Fecha: 27-10-2024 16.150 Tiraje: 48.450 Medio: Diario Financiero Lectoría: Diario Financiero - DF Mas Favorabilidad: ■ No Definida Supl.:

Noticia general

Título: Innovación, regulación socioemocional y manejo de la diversidad: herramientas clave para los profesionales del futuro

PUBLIRREPORTAJE

Innovación, regulación socioemocional y manejo de la diversidad: herramientas clave para los profesionales del futuro

Los programas de postgrado de la Facultad de Educación, Psicología y Familia de la Universidad Finis Terrae abordan las denominadas "áreas blandas" del conocimiento, esenciales para el ejercicio profesional.

Ciencias, Humanidades y Artes son áreas académicas fundamentales para la formación profesional. Pero desde hace algunos años las denominadas "habilidades blandas", aquellas competencias que tienen las personas para relacionarse con otros, se han hecho cada vez más preponderantes para el ejercicio profesional actual y futuro.

La Facultad de Educación, Psicología y Familia de la Universidad Finis Terrae desarrolla programas de postgrado y educación continua en las tres disciplinas que imparte: Educación, Psicología y Ciencias

de la Familia, los cuales contribuyen a la formación, actualización y especialización de profesionales que trabajan e impactan en los tres pilares de la sociedad: educación, persona y familia.

Su amplia oferta académica de magísteres, diplomados y cursos se enfoca en innovación, regulación socioemocional y manejo de la diversidad.

Los programas de educación están orientados a la innovación en educación, incluyendo la incorporación de tecnología como un recurso de aprendizaje, educación



imaginativa, la psicomotricidad aplicada a la educación, la diversidad y la educación inclusiva con un importante sustento en las neurociencias.

También imparten programas que apuntan al bienestar emocional de las personas y de la Facultad de Educación, Psicología y de las comunidades, la gestión de liderazgo Familia de la Universidad Finis Terrae. tanto a nivel directivo como pedagógico y el desarrollo de competencias investigativas para la toma de decisiones basadas en evidencia y/o para la generación de

"En definitiva, a través de esta oferta los

profesionales pueden desarrollar competencias profesionales y las llamadas habilidades 'blandas' que son esenciales para el ejercicio profesional y la gestión del cambio en el siglo XXI", subraya Marilú Matte, decana

Para mayor información de la completa oferta de postgrados visita el sitio www.postgrados.uft.cl, estos programas permitirán que los profesionales puedan orientar su formación continua en las habilidades que se necesitan en la actualidad y futuro.